## 50 km bis zum nächsten Notdienst?

## **Wichtige Information Ihrer Apotheke!**

Die Benachteiligung der heimischen Apotheken gegenüber ausländischen Versendern wird durch eine nicht rechtssichere Gesundheitspolitik weiter gefördert. In der Folge werden viele Apotheken schließen müssen, und der bewährte 24-Stunden-Notdienst kann daher in dieser Form nicht mehr gewährleistet werden.

Wenn Sie also ein Rezept von Ihrem Arzt erhalten, sollten Sie es in einer Apotheke vor Ort einlösen.

Das kommt dem Erhalt Ihrer persönlichen Arzneimittelversorgung zugute, als auch der Stadt, in der Sie leben.

## **Denn Sie sollten wissen:**

Ausländische "Versandapotheken" sind Logistiker, die keinen Notdienst leisten und auch in Ihrer

Stadt keine Steuern zahlen.

## Sie haben es in der Hand.

www.wir-sind-die-apotheke.de